

# STELZEN-ART



## Stelzen-Art

Stelzenkunst der besonderen Art

Wo Kunst die Flügel hebt und Träume Wirklichkeit werden

Weltklasse-Stelzenkunst aus Bremen

Seit über 20 Jahren steht die Bremer Künstler:innengruppe Stelzen-Art für herausragende Performances auf höchstem Niveau. Mit über 200 Auftritten jährlich und einem Repertoire aus über 120 Figuren gehören sie zu den größten Stelzengruppen weltweit. Ihre spektakulären Kostümkreationen und Shows bereichern jeden Event und bringen Magie in die Straßen und auf die Plätze dieser Welt.

Ob als zauberhafte Einzelakteurinnen, verspielte Duos oder eindrucksvolle Formationen mit bis zu 20 Künstler:innen: Stelzen-Art begeistert mit einer einzigartigen Mischung aus Fantasie, Eleganz und Kunstfertigkeit. Ihre beeindruckenden Figuren – wie die farbenfrohen Schmetterlings-Elfen, die geheimnisvollen Time Travellers oder die opulenten Blumenwesen – schweben hoch über den Köpfen des Publikums und ziehen alle Blicke auf sich.

Die Vielseitigkeit der Gruppe zeigt sich nicht nur in ihrer Kreativität, sondern auch in ihrer internationalen Reichweite. Stelzen-Art hat bereits renommierte Veranstaltungen wie die Formel 1 in Bahrain, das chinesische Neujahrsfest in Hongkong und Macao sowie die weltweit größte Buchmesse in Dubai bereichert. Auch Auftritte in Namibia, Armenien und vor den Pyramiden von Kairo zählen zu den Highlights ihres Portfolios.

Unter der künstlerischen Leitung von Janine Jaeggi und Martin Sasse sowie einem Team von über 40 professionellen Spieler:innen entstehen jedes Jahr neue, maßgeschneiderte Kreationen. Stelzen-Art arbeitet zudem eng mit Veranstalter:innen zusammen, um individuelle Konzepte zu entwickeln und Events zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen.

Lassen Sie sich von Stelzen-Art verzaubern – ein visuelles und emotionales Erlebnis, das seinesgleichen sucht.

Weitere Informationen finden Sie unter: <https://stelzen-art.com/de>